

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PAN: AMLO, SABÍA QUE "OTIS", ERA "MUY PELIGROSO", NO ADVIRTIÓ A GUERRERO"; EVELYN
SALGADO, SE ESCONDIÓ Y ABELINA, NO HIZO NADA"

Por lo que se ve y oye desde Acapulco, Guerrero, el desastre que dejó a su paso por el famoso puerto huracán "Otis", la situación, rebasó al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, donde además de la emergencia, los damnificados ahora se tienen que proteger de otro fenómeno social, violencia y delincuencia.

La verdad, hay que decirlo, esa tragedia que propició sagrada madre naturaleza, puso al descubierto descoordinación que prevalece en la administración federal donde Morena es gobierno, estatal o municipal, porque las autoridades, únicamente interesa el poder por el poder, no el poder para el servicio ciudadano.

¡Vamos, pues!, interesó en 5 años de régimen, imponer a toda costa y costo -político y economicocómo "perdonar" corrupción a gobiernos estatales salientes y la "doctrina" lópezobradorista, pero ¡nunca!, un plan de gobierno en cualquiera de los tres niveles.

Tragedia en esa región de México, la observan millones de compatriotas, quienes, impotentes, observan ruin manera en que vividores de la nación o de Morena, levantan, de facto, encuestas para hacer "padrón de damnificados", cuando ni siquiera son del Inegi o del Coneval.

:								of College	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	÷	:	:	:		Los tres poderes		31/10/2023	OPINIÓN
									200 ats poucres			

Y testimonios, quejas, señalamientos ciudadanos, principalmente de acapulqueños, hay que decirlo, "sin pelos en la lengua", lapidan con florido vocabulario, a los hombres y mujeres del gobierno federal, estatal y municipal.

Videos, audios y "memes", redes sociales se saturan de esos clamores que el Vox Populi transmite, y exhiben incapacidad, irresponsabilidad de la administración de Andrés Manuel López Obrador, quien, reiteramos -lo que mal empieza, mal acaba-, cuando se dirigía al famoso puerto para constatar tragedia, la camioneta en que se dirigía, atascó por Chilpancingo, patética imagen que dio vuelta al mundo, pero que denotó en millones de mexicanos que la observaron, miles de pensamientos, al ver a un Presidente, impedido de hacer algo, en esa situación.

Cuando lo que debió hacer era bajarse y seguir a pie de lodo, su misión; repetimos, no quiso ensuciarse los zapatos o condiciones de salud lo impidieron.

Y cual se esperaba, la clase política del país, en especial, el PAN, segunda fuerza política, responsable, criticó y fustigó tardía reacción del gobierno, ante desastre en el famoso puerto.

Evelyn Cecia Salgado Pineda, Abelina Rodríguez López, gobernadora en Guerrero y alcaldesa en Acapulco, respectivamente y su jefe máximo de Morena y Jefe del Ejecutivo, hay que decirlo, tienen deuda pendiente, por la manera en que "coordinan" auxilio a damnificados.

Ahí están videos, audios y redes sociales, insistimos, donde ciudadanos, afectados, ofrecen testimonio y no precisamente son montajes de propaganda ni campaña contra el gobierno federal.

Con el estilo personal de Andrés Manuel López Obrador, en atender contingencias que propicia la naturaleza o el hombre, como fue pandemia Covid y la sagrada madre naturaleza con "Otis", ¿cómo enfrentaría un Presidente como él, un sismo como el del 19 de septiembre de 1985? ¿Eh?

Habría miles de respuestas, las más, con descalificaciones y repudio al político de Tabasco, cual hoy, vemos y escuchamos en esos medios alternativos en que se contirtieron redes sociales.

:								of College	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	÷	:	:	:		Los tres poderes		31/10/2023	OPINIÓN
									200 ats poucres			

En ellas, persistimos, están quejas ciudadanas por tardía ayuda contra acapulqueños, que son el México bronco que alza su voz y clamor, y lo expresa en sus medios alternos, redes de comunicación que pueden ser malditas o benditas.

En ofensiva legislativa, el PAN, a través del coordinador parlamentario en San Lázaro, Jorge Romero Herrera y vicecoordinadora de la bancada en el Senado, Kenia López Rabadán, hablaron y criticaron estilo personal del presidente López Obrador, como sus errores, para encarar a "Otis".

Desde Washington D. C., legisladora panista, informó en su habitual conferencia de los lunes -cual Fidel Velázquez-, que fue a solicitar intervención de la Organización de los Estados Americanos y su Secretario General, Luis Almagrao en un tema que preocupa y ocupa al país.

-"Y es la negligencia del gobierno federal en el paso del huracán Otis, que dejó una terrible devastación a su paso por las playas de Guerrero, especialmente en el municipio turístico de Acapulco. El Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos, pronosticó el martes 24 de octubre a las 2:48 horas, es decir, 21 horas antes que Otis tocara tierras mexicanas, que iba ser un huracán, muy peligroso".

Contexto en el que la senadora de oposicion, fue tajante en señalar y acusar:

- -"El gobierno mexicano, también sabia de estos cambios y sabía que la vida de miles de personas corría peligro, pero no hizo nada, no advirtió a las y los guerrerenses; lamentablemente, el gobierno de López Obrador, dejó en el desamparo a los acapulqueños".
- -"Era responsabilidad del gobierno federal, generar información necesaria, usar cadena nacional de comunicación para decirle a los ciudadanos que se protegieran. Sin embargo, sólo, lamentablemente, sólo, ocupan los medios de comunicación como propaganda política y no para hacer su trabajo".

								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								Los tres poderes		31/10/2023	OPINIÓN
÷	:	:	:	:	:	:	:	200 tres poueres		, ,	

Con alusión a Jenaro Villamil Rodríguez, presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado mexicano, senadora Kenia López, fustigó SPR, porque no ocupó toda esa red nacional que tiene, para informar a guerrerenses y acapulqueños de la gravedad del huracán "Otis".

Sin preambulos, acusó que la señora Abelina López Rodríguez, no hizo lo que tenía que hacer, "no avisó, no evacuó, no protegió a sus ciudadanos; lamentablemente, esta alcaldesa es de Morena".

- -"En el estado de Guerrero, también tienen un gobierno morenista; la actual gobernadora no hizo tampoco lo que tenía que hacer; no previno, no coordinó junto con el gobierno federal y el gobierno municipal, una contencion a esto que iba a pasar. Es más, yo diría, peor aún, la gobernadora de Guerrero, se escondió".
- -"El gobierno federal de Morena, tampoco hizo lo que tenía que hacer. No previno y no informó; no comunicó; no coordinó; no dio la cara. Sólo dio un patético espectáculo en la carretera".
- Kenia López, recordó que en el 2021, Morena, en el Congreso de la Unión, extinguió Fideicomiso para Desastres Naturales, Fonden, con recursos para prevenir y atender catástrofes naturales.
- -"Dinero, por cierto, que ocupó el gobierno mexicano en una refinería, en un aeropuerto y en un tren, que lamentablemente no dan respuesta a los ciudadanos".
- Acusa que el gobierno federal, impide que los ciudadanos puedan entregar de manera directa, víveres y apoyos a damnificados y ocupan la tragedia con fines electorales.
- -"Hoy, más de un millón de personas en Acapulco y zonas aledañas; sufren de sed, hambre y miedo; muchos han perdido su casa o incluso, todo su patrimonio".
- -"Los guerrerenses necesitan saber por qué Morena decidió no actuar, por qué la única advertencia a nivel nacional fue un tuit del Presidente. La gente tiene derecho a saber por qué no hubo orden de evacuación y por qué no hubo refugios".

:				7	A SOLIS AS	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		31/10/2023	OPINIÓN
						2,000 4 00 1,0000 00			

Puntualiza senadora del PAN que se tasladó a Washington D. C, a la sede de la Organización de Estados Americanos, a solicitar su intervención, para instalar un puente aéreo y marítimo, humanitario, con la finalidad de que los guerrerenses puedan recibir ayuda directa de la comunidad nacional e internacinal, algo indispensable, dijo.

Que se exhorte al régimen de Andrés Manuel López Obrador, restablezca el Fonden, y que la OEA solicite a las autoridades mexicanas que permitan que, quienes deseen ayudar, puedan hacerlo sin necesidad de una intervención gubernamental.

Aunque no lo dijo, hizo alusión a elementos del Ejército Mexciano, que el Vox Pópuli, exhiben con abuso de poder con uniforme oliva: virtualmente, roban a ciudadanos que desean apoyar a los acapulqueños, víveres y enseres que les llevan.

Con destinatario directo, Kenia López, exhorta.

- -"Es momento de apoyar a Acapulco y a las comunidades vecinas. Es momento de la solidaridad y de la unión entre los mexicanos. No es momento de división. No es momento de politiquería".
- -"Hoy, señor Presidente, es momento del bien común, del bien de todos, más allá del partido político, más allá del régimen en turno".

Visceral, la senadora del PAN:

- -"Hoy lo que requiere México, es la unión, para ayudar a todos los guerrerenses, un pueblo que, lamentablemente, ha tenido por muchos años malos gobiernos y, hoy, les tocó una gobernadora ausente; una alcaldesa que no informó nada y un Presidente de la República, que robó, que se robó el Fideicomiso que tanto ayudaba a los mexicanos", en alusión al Fonden.
- -"Dijeron que esos 103 Fideicomisos, ¿recuerdan?, dijeron que los iban a destruir, porque no ayudaban a México, ¿dónde está ese dinero? ¿Dónde está el dinero de los Fideicomisos que, en el ejercicio fiscal 2021, ya no se tuvieron como mexicanos?

:				7	o calles As		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		31/10/2023	OPINIÓN
٠						•	200000000000000000000000000000000000000			

-"Hoy, no tenemos Fonden, no hay protección civil, no hay una estructura gubernamental para ayudar a las y los acapulqueños. Entonces, todo aquello que prometieron cuando destruyeron los Fideicomisos, fue una farsa".

¡Zas!

EN EL CHACALEO

Aquí, en tiempo y forma, resaltamos Punto de Acuerdo que presentó la senadora Sylvana Beltrones Sánchez, para que la nación, conozca destino de recursos en esos Fideicomisos que extinguió el gobierno federal, a través de sus grupo mayor en el Congreso de la Unión, Morena... Que eran foco de corrupción, decía Andrés Manuel López Obrador en el "pico" de su encargo sexenal. Hoy, como la deuda en más de 6 billones de pesos que hereda al país -¡2 bdp en el último año!-, esos dineros, se conoce, los invirtió en sus proyectos emblemáticos-personales-electorales: refinería "Dos Bocas", en Tabasco; el depredador y controversial "Tren Maya" y el aeropuerto que terminó en paseo dominical de los curiosos por ver sus instalaciones, Aifa... Mario Delgado Carrillo y Moisés Ignacio Mier Velazco, qué explicación saldrían a dar a los acapulqueños, de la tardanza e incapacidad para atendeer emergencia por la que atraviesan, cuando ellos mismos, como diputados federales, en LXIV Legislatura, extinguieron Fideicomisos por órdenes de "ysq"... Reiteramos a nuestros actores políticos en el ejercicio del poder: entre gitanos, no se deben leer la mano, y inunca! digan de esta agua no he de beber, porque luego ahí... jse ahogan!, como hoy están, por la tragedia en Acapulco, el coordinador del grupo mayor en Cámara de Diputados, el dirigente de Morena, el Presidente, la gobernadora en Guerrero y la alcaldesa del famoso puerto... ¡Caramba!... ¿Y cuando "reviente" el asunto de extinguir Fideicomisos en el Poder Judicial, qué explicación, si la hay, van a dar a más de 55 mil trabajadores de ese Poder autónomo? ¿Eh?, cuando hoy no la tienen para más de 1 millón de acapulqueños, por no avisar en tiempo y forma de la gravedad de "Otis"... Insistente, senadora Kenia López Rabadan en que el Senado apruebe comisión plural para indagar por qué, con 21 horas de anticipación, si el gobierno sabía del huracán y no informó a ciudadanos de Guerrero?... ¡Viva

:				7	A COLOR AN	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		31/10/2023	OPINIÓN
						2,00 6 60 100 60 60			

México! ¡Viva!... El presidente en Junta de Coordinación Poítica y coordinador del PAN en Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, ofrece que desde el Poder Legislativo, brindarán apoyo posible a los estados de Baja Caifornia Sur, Guerrero y Sinaloa, que resultaron con desastre y devastación por los huracanes "Otis" y "Norma"... En su carácter de legislador del PAN, exigió al gobierno federal, restituir Fonden, y fustigó falta de prevención y respuesta del Poder Ejecutivo, ante esos acontecimientos... El gobierno de Andrés Manuel López Obrador, acusó Jorge Romero, tuvo respuesta tardía, en decenas de años, ante una catástrofe de esta magnitud. No solo eso, además, prohibió que la sociedad civil ayude; sabía el potencial devastador de Otis y decidió no hacer nada para proteger la vida de miles de personas que corrieron peligro". ¡Zas!... Con la organización de la senadora Susana Harp iturribarría, preside comisión de Cultura; presencia de la presidenta en mesa directiva, Ana Lilia Rivera Rivera y el coordinador del grupo mayor y presidente en JCP, Oscar Edaurdo Ramírez Aguilar, Cámara de Senadores inauguró Ofrenda con motivo de los Fieles Difuntos y Todos Santos, que podrá visitar el público en general... "Esto es algo muy mexicano, es algo muy prehispánico y siepre esta época, en lo particular, me genera mucha emoción, mucha reflexión. Un momento de poder conectarnos con nuestros seres queridos que se han adelantado y seres amados que ya no están con noostros", expresó el legislador comitense... Marcela Guerra Castillo, presidente en Cámara de Diputados, recibió visita del embajador de Turquía en México, Sr. Ilhan Kemal Tug, encuentro en el que ponderaron necesidad de reforzar relación bilateral en materia económica, comercial y mantener el diálogo político y parlamentario; ambas naciones tienen estrecha participación en organismos internacionales como ONU, G-20, OCDE y MICTA, lugar en la Unión Interparlamentaria y Parlatino, donde Turquía, es observador. ¡Vaya!... 10 mdp en alimentos y artículos de primera necesidad, fue la donación que entregó Cámara de Diputados a la secretaría de la Defemsa Nacional, para las necesidades más prioritarias en este momento, de los damnificados en Gierrero... Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en Cámara de Diputados, se declara en sesión permanente. El diputado Erasmo González Robledo, Morena, hay que decirlo, cumple a cabalidad, su responsabilidad en este órgano legislativo... Efímera presidenta en mesa

:								a other	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:			Los tres poderes		31/10/2023	OPINIÓN
i										2,00 a es pouci es			

diectiva de San Lázaro, Noemí Berenice Luna Ayala, rindió protesta como nueva Secretaria General del PAN, en sustiución de la también diputada federal, Cecilia Patrón Laviada, en ceremonia que se llevó a cabo en la sede panista... Por qué no hace a un lado intereses políticos-personales-electorales-emblemáticos, el presidente Andrés Manuel López Obrador, y quita de millonarios presupuestos a proyectos faraónicos, recursos para 1 millón de acapulqueños que los necesitan... O con excedentes de la estimación del barril de petróleo mexicano que se exporta. "Dinero, sí hay", ya definió Xóchitl Gálvez Ruiz... "Primero los pobres", dice la propaganda lópezobradorista... ¡Vamos, Presidente! ¡Sí se puede!, diría su paisano, Roberto Madrazo. Acapulco, agradece... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...